



CHATEAU MEYNEY

SAINT-ESTÈPHE

VENDANGES

MERLOT

3/09 -> 10/09

CAB. SAUVIGNON

17/09 -> 24/09

PETIT VERDOT

24/09 -> 25/09

CAB. FRANC

10/09 -> 21/09

Vendanges à double tri (à la vigne et au chai).

Vinifications douces et adaptées à chaque cuve, pour en extraire le meilleur.

Elevage 18 mois en barriques de chêne français

ASSEMBLAGE

48% Cabernet Sauvignon

23% Merlot

16% Cabernet Franc

13% Petit Verdot

ALCOOL 13% vol

LE MILLESIME

L'année 2003 est l'année connue pour ces chaleurs exceptionnelles. En effet la canicule de l'été a permis d'obtenir des raisins de très grande qualité. Les sols de Saint-Estèphe heureusement ont mieux supporté le manque d'eau que d'autres. Les vins sont riches, charnus et puissants et ont un potentiel de garde très intéressant.

Le millésime 2003 présente une robe rouge et profonde avec des reflets pourpre. Le bouquet baroque évoque la chaleur et la maturité sans être trop dans les arômes compotés. Son profil aromatique est magnifique avec de nombreuses notes distinguées de fruits noirs. Au deuxième nez, les arômes de réglisse et de truffe laissent place à ceux de goudron se rapprochant des grands Hermitage. Enfin en bouche, ce vin ample et garni démontre toute la grandeur du terroir Meyney et de cette année 2003 si exceptionnelle.

L'HISTOIRE

Autour du domaine de Meyney, s'est construit le prestigieux vignoble de Saint-Estèphe. Ces terres, dès le milieu du XIII^e siècle, furent l'objet des soins des moines cisterciens qui en firent l'une des toutes premières exploitations viticoles structurées du Nord Médoc. Longtemps convoité par les grands bourgeois et aristocrates de Bordeaux, le vignoble est retourné dans le giron des hommes d'église par le leg de Pierre Forthon aux Pères Feuillants en 1625, date officielle de la création du Domaine.

Le terme « château » fut accolé à Meyney par la famille Luetkens au XIX^e siècle, une entrée dans la modernité grâce à une lignée de femmes inspirées. En 1919, les Cordier, puissants négociants, acquièrent la propriété et donnent aux vins de Meyney une réputation et une distribution internationales.

Depuis le rachat par le groupe Crédit Agricole en 2004, la belle endormie a été réveillée sous la houlette de Anne Le Naour.

Anne LE NAOUR / Directrice Générale et Oenologue
Boris DIALLO / Responsable d'exploitation Thomas HERNANDEZ / Maître de Chai
CHÂTEAU MEYNEY 33180 Saint-Estèphe / meyney.fr / @chateaumeyney





CHATEAU MEYNEY

SAINT-ESTÈPHE

HARVESTING

MERLOT

3/09 -> 10/09

CAB. SAUVIGNON

17/09 -> 24/09

PETIT VERDOT

24/09 -> 25/09

CAB. FRANC

10/09 -> 21/09

Double sorted harvest (in the vineyard and in the cellar).
Gentle vinifications adapted to each vat, to extract the best.
Aged for 18 months in French oak barrels.

ASSEMBLING

48% Cabernet Sauvignon

23% Merlot

16% Cabernet Franc

13% Petit Verdot

ALCOOL 13% vol

THE VINTAGE

2003 is a year renowned for its exceptional heat. The summer heatwave produced grapes of very high quality. Fortunately, the Saint-Estèphe soils coped better than others with the lack of water. The wines are rich, fleshy and powerful, and have excellent ageing potential.

The 2003 vintage has a deep red colour with purple highlights. The baroque bouquet evokes warmth and ripeness without being overly compote-like. Its aromatic profile is magnificent, with many distinguished notes of black fruit. On the second nose, the liquorice and truffle aromas give way to those of tar, reminiscent of the great Hermitage wines. Finally, on the palate, this ample, full-bodied wine demonstrates the full grandeur of the Meyney terroir and the exceptional 2003 vintage.

THE HISTORY

The prestigious Saint-Estephe vineyards grew up around the Domaine de Meyney. From the middle of the 13th century, the Cistercian monks looked after this land and turned it into one of the very first structured wineries in the Nord Médoc. Long coveted by the great bourgeois and aristocrats of Bordeaux, the vineyard was returned to the hands of churchmen with the bequest of Pierre Forthon to the Pères Feuillants in 1625, the official date of the estate's creation.

The term "château" was attached to Meyney by the Luetkens family in the 19th century, an entry into modernity thanks to a line of inspired women. In 1919, the Cordier family, powerful wine merchants, acquired the estate and gave Meyney wines an international reputation and distribution.

Since the purchase by the Crédit Agricole group in 2004, the sleeping beauty has been awakened under the leadership of Anne Le Naour.

Anne LE NAOUR / Managing Director and Winemaker
Boris DIALLO / Operations Manager Thomas HERNANDEZ / Cellar Master
CHÂTEAU MEYNEY 33180 Saint-Estèphe / meyney.fr / @chateaumeyney

